

Plus de 700 participants au trail des Verts

Le dernier dimanche de mars fut une réussite pour la seconde édition du trail des verts à l'initiative du club de foot. Les amateurs de Trails étaient visiblement ravis de pouvoir se retrouver après deux annulations dues à la période de pandémie sur les sentiers empruntés par les vététistes, en famille ou par club. Tout concourrait à ce que ce projet soit une réussite. L'organisation bénéficiait des infrastructures existantes et d'une soixantaine de bénévoles, de six organisateurs qui secondaient Yohan Curtan, des parkings avant le stade, la présence sur le site d'une école d'ostéopathie et même un drone qui filmait les départs.

147 inscrits au départ à 8 h 45 des 24 km, l'épreuve avec un dénivelé de 420 m positif, demande un bon entraînement, 267 inscrits aux 15 km à 9 h 30, et 210 pour le 8 km à 10 h 15 avec



Quelques minutes avant le départ des 15 km. GENEVIÈVE AUBERT

un dénivelé de 130 m positif accessible à tous les sportifs, tandis que d'autres ont préféré la randonnée pédestre de 10 km qui permettait d'apprécier l'environnement et les chemins forestiers. Une partie des

bénéfices est reversée à une œuvre caritative. La matinée s'est terminée par des récompenses aux trois premiers et premières de chaque course et par le tirage d'une tombola.

Geneviève Aubert